



南葛西第二小だより

教育方針「自立と貢献」～学力保障の南二小～

令和6年1月10日

江戸川区立

南葛西第二小学校

第9号



変わらぬは、後退も同じ

新年、明けましておめでとうございます。本年も引き続きよろしくお願ひ申し上げます。

令和6年(辰年)の始まりです。「1年の計は元旦にあり」と言われます。南葛西第二小学校の子供たちには、今年目標をしっかりと立てて学習に励み、龍(辰)が天に昇るが如く、高く高く成長することを望んでいます。

本校は、求められる働き方改革の推進と、圧縮される授業時間数(今年度比-20時間)の中、最優先事項である『学力保障』を掲げ、まずは、教科書の内容を年度内に確実に終了・定着させることを目指します。そのためには、「前例踏襲の打破」「変わらぬは、後退も同じ」という方針の下、無理や無駄のない効率的な学校運営に変えるため、今までとは異なる方法で挑みながら、引き続き、学校の本務である子供たち一人一人の学力定着に、全力で取り組んでまいります。

さて、その学力ですが、本校においては先月、今年度の4月に行った標準学力調査の再調査(同じ問題をもう1度行い、課題点が解決されているかを確認する)を行いました。

結果は以下の通りです。**太枠線内が今回(12月)の学年別平均正答率**です。

%

	2年	3年	4年	5年	6年
国語・12月	92.7	79.3	85.3	68.3	77.0
4月	70.1	68.8	70.6	65.8	66.5
算数・12月	91.3	73.3	89.7	72.0	68.3
4月	78.3	70.4	74.8	57.6	61.0

大谷翔平選手からの野球グローブ届く

年末、日本のスーパースター大谷翔平選手からの野球グローブが届きました。



←12/27に教育委員会から一つの箱が届きました。

タグには、大谷翔平選手のサインと「野球しようぜ」が書かれていました。



グローブには、大谷翔平選手の写真のタグが付いていました。↓



入っていた手紙には、

「学校関係者各位 貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介しますためのものです。この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。野球しようぜ。 大谷翔平」と書かれていました。

【 1月の目標 】
学校の約束や決まりを守りましょう

1月の予定



朝の時間

月:朝会、朝学習 火・水・金:朝学習 木:集会

日	曜	行 事	各学年の時間					
			①	②	③	④	⑤	⑥
1	月	元旦						
2	火							
3	水							
4	木							
5	金							
6	土							
7	日							
8	月	成人の日						
9	火	始業式	4	4	4	4	4	4
10	水	安全指導 給食始 委員会	4	4	4	4	5	5
11	木	書初め大会③④ 南二道場25 計測⑥	5	5	5	5	5	5
12	金	書初め大会⑤⑥ 計測⑤	5	6	6	6	6	6
13	土	管楽器演奏会						
14	日							
15	月	江戸川っ子スタディーウィーク始 学力向上授業⑤ 計測④	5	5	6	6	6	6
16	火	計測③	5	6	6	6	6	6
17	水	区一斉研	4	4	4	4	4	4
18	木	集会 計測②	5	5	5	6	6	6
19	金	計測①	5	5	6	6	6	6
20	土	土曜授業参観 道徳授業地区公開講座	3	3	3	3	3	3
21	日							
22	月	朝会 読書旬間始 クラブ	5	5	5	6	6	6
23	火	避難訓練 校内研究授業2-1	4	4	4	4	4	4
24	水	チャレンジザドリーム始(南二中)	5	5	5	5	5	5
25	木	集会 南二道場26	4	4	4	4	4	4
26	金	図書館見学② 漢字検定(放課後)チャレンジザドリーム終(南二中)	5	6	6	6	6	6
27	土							
28	日							
29	月	クラブ見学③	5	5	6	6	6	6
30	火	授業研修 午前授業	4	4	4	4	4	4
31	水	区小教研発表会 午前授業	4	4	4	4	4	4

〈教師のつぶやき〉「楽しそう!やってみようかな!」好奇心は自分の可能性を大きく広げてくれます。By 須藤